



Voluntarios recogen una tonelada de basura del río Cuerpo de Hombre

Es la tercera edición de la actividad, organizada por el Club de Cazadores y Pescadores Peña de la Cruz

:: ELENA GÓMEZ / WORD

BÉJAR. Alrededor de una tonelada de basura, entre la que se podían encontrar tres frigoríficos, un calentador e incluso una señal de tráfico, indicando un estrechamiento de la vía, con una pegatina de Aqualia, es lo que han tenido que sacar del río Cuerpo de Hombre el grupo de voluntarios que, durante la mañana de ayer, participaron en la jornada dedicada al río y que forma parte del Proyecto Voluntariado en Ríos, promovido por Unipescas.

La actividad, que ayer celebró su tercera edición, está organizada por el Club de Cazadores y Pescadores Peña de la Cruz, que han contado con la colaboración de Viking Sport&Ocio, el Grupo Scout Bejaragüi y el Consejo de la Juventud de Béjar.

Además, este año se ha contado con la colaboración de la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca, que ha querido participar en la actividad como parte del proyecto 'La Ruta de los Pasos Jóvenes', organizada por la USAL, la Diputación de Salamanca y el Ayuntamiento de Béjar, una iniciativa que, durante varios fines de semana, está acercando a un grupo de voluntarios a la ciudad textil para realizar actividades medioambientales.

El tramo limpiado ha incluido una de las orillas de la zona del Tranco del Diablo, donde se ha procedido a hacer un análisis físicoquímico del agua. Después se ha subido hasta la zona de La Aliseda, donde se ha limpiado por debajo del Puente Viejo. Además se ha limpiado desde el Puente Nue-



Los participantes en las actividades medioambientales junto a la basura recogida en el río. :: E. GÓMEZ

vo hasta la salida de Navahonda. José Antonio López, presidente del Club de Cazadores y Pescadores Peña de la Cruz, ha asegurado que «se va notando» el trabajo de años anteriores pero «había mucho para recoger y mucho que ha quedado».

Pese a todo, López valoró positivamente la actividad y se alegró del aumento de participantes, especialmente gracias a la colaboración de los voluntarios de la Oficina Verde de la USAL, a quién, aseguró, les volverá a pedir colaboración en próximas ediciones.

También ha sido positiva la valo-

ración del concejal de Medio Ambiente, Pedro Manuel Esteban, quien, acompañado del concejal de Juventud y Deportes, Raúl Hernández, ha estado presente y participado en las actividades de la mañana. Esteban definió el día como «una jornada marcada por el cuidado del medio ambiente y por la mentalización y la educación de los más pequeños en este tipo de actividades».

Por su parte, Mar Marcos, técnico de la Oficina Verde de la USAL y coordinadora de La Ruta de los Pasos Jóvenes, aseguró que esta actividad conjunta ha resultado «muy

satisfactoria» y que «se han cumplido los objetivos y las expectativas que teníamos, porque ha venido público de diversas edades».

Plantación de robles

Los voluntarios de La Ruta de los Pasos Jóvenes ha aprovechado la mañana para, además de ayudar en la limpieza del río, hacer una reforestación con robles aportados por la Oficina Verde de la USAL. En total se han plantado 30 plantones, 28 en El Regajo y dos, a modo simbólico por la actividad conjunta con el resto de entidades, en el parque de La Aliseda.